

ABIERTO UN NUEVO ESPACIO PARA FAMILIARES EN LA UNIDAD DE CUIDADOS PALIATIVOS DEL HOSPITAL MARÍTIMO DE OZA FINANCIADO POR LA FUNDACIÓN MARÍA JOSÉ JOVE

- Los familiares de los pacientes ingresados en la Unidad de Cuidados Paliativos del Hospital Marítimo de Oza cuentan desde hoy con unas nuevas estancias de 70 metros cuadrados
- Para la Fundación María José Jove y la Gerencia del Área Sanitaria A Coruña e Cee, minimizar el impacto que la hospitalización produce en pacientes y, por lo tanto, en sus familias, es una prioridad.

A Coruña, 19 de diciembre de 2024.- Ofrecer el mayor bienestar posible tanto al paciente como a sus familias. Con esta premisa, la Unidad de Cuidados Paliativos del Hospital Marítimo de Oza cuenta desde hoy con un nuevo espacio para familiares: unas estancias de 70 metros cuadrados financiadas por la Fundación María José Jove en el marco de su compromiso con la humanización hospitalaria y que se ha convertido en una prioridad para la entidad.

En esta sala, los familiares podrán descansar, comer o compartir tiempos lúdicos, lo que hace que se sientan más libres y comprendidos. Asimismo, también se ha reformado una sala de "descompresión" en donde se busca un espacio para que los facultativos puedan informar en un entorno más íntimo, lo que permite que las familias se sientan acompañadas respetando sus tiempos. Esta sala, también servirá como "descompresión" para el personal sanitario, pues ellos también tienen una gran carga emocional en su labor.

Felipa Jove Santos, presidenta de la Fundación María José Jove, y Luis Verde, gerente del Área de Xestión Integrada de A Coruña han visitado esta mañana el espacio acompañados Leticia Hermida Porto, de coordinadora de cuidados paliativos y Angélica Lijo Fernandez, Supervisora de enfermería de Crónicos complejos y cuidados paliativos.

La unidad

Para el equipo de la Unidad **Cuidados paliativos CHUAC** la clave de la asistencia humanizada reside en encontrar el equilibrio entre una atención clínica excelente basada en la evidencia científica y un trato humano que garantice el bienestar de los pacientes. Por ello, con más de 600 ingresos al año y 21 camas, en la Unidad de Cuidados Paliativos al hablar de paciente no sólo se habla de su enfermedad, sino que se aborda de manera integral a la persona: desde la esfera emocional, a la espiritual y la social, lo que claramente incluye a la familia y sus necesidades. Es por ello que, para poder dar cuidados de alta calidad y calidez, hay que *“tener en cuenta los deseos, miedos, esperanzas, incertidumbres del paciente y su entorno, así como acompañarlos en el proceso que los ha llevado a estar con nosotros ingresados”*, explica la Dra. Leticia Hermida

En los últimos tres años con la integración de la Unidad de Cuidados Paliativos en el Servicio de Hospitalización a domicilio, *“hemos podido detectar la importancia de los espacios en la búsqueda de esa cercanía respetuosa con la persona y su entorno familiar, intentado adecuarlos y ahora, gracias al apoyo de la Fundación María José Jove, disponemos de una Sala de Familias y Pacientes, de una Sala de Información/Descompresión emocional y de un Baño con ducha para las familias que pasan día en el hospital”*.

Convenio marco

Para la Fundación María José Jove y la Gerencia del Área Sanitaria A Coruña – Cee, minimizar el impacto que la hospitalización produce en pacientes y, por lo tanto, en sus familias, es una prioridad. Por ello desde 2007 mantienen un convenio marco destinado a impulsar diferentes actuaciones que mejoren la calidad de los servicios, la asistencia y la estancia de los menores hospitalizados como la beca de formación integral en hemodinámica pediátrica, los programas de terapia asistida con animales, el Hogar de Corazones y la Beca Ciberaula. Fruto de este acuerdo, financió en 2016 la Unidad de Hospitalización de Onco-Pediátrica, un Programa

de Intensificación y Desarrollo del Plan de Formación Integral en Cuidados Paliativos y se ha humanizado con murales diferentes estancias del Hospital Materno.

Para más información:

María Belén Rey Asensio, directora de Comunicación FUNDACIÓN MARÍA JOSÉ JOVE. M. 628 12 82 58

brey@fundacionmariajosejove.org

<https://www.instagram.com/fundacionmariajosejove/>

<https://www.facebook.com/fundacionmariajosejove>

<https://x.com/funfmjj>